

M. Guinet, qui a fondé, avec ses seules ressources, à la suite d'un pèlerinage effectué en 1874, l'hospice de Saint-Louis de Jaffa, où sont accueillis non seulement les malades de la ville et des environs, mais où nos pèlerins et les membres de nos communautés françaises sont assurés de trouver toujours, à leur arrivée en Terre Sainte, une cordiale hospitalité? Les pages, consacrées par l'auteur à cet hospice, forment ainsi un chapitre d'un grand intérêt de l'histoire de la charité lyonnaise. A ce titre seul, ce livre méritait donc d'être signalé à l'attention de nos lecteurs, alors même, — ce qui nous paraît impossible — qu'ils pourraient demeurer indifférents au spectacle du merveilleux développement des communautés religieuses à Jérusalem, et des heureux résultats qu'on peut en espérer pour l'avenir.

Ant. V.

Chronique d'Août 1895

4 Août. — Scrutin de ballottage pour les élections au Conseil général et au Conseil d'arrondissement. — Sont élus, au Conseil général : à Lyon, 7^e canton, M. Bouffier; à Saint-Genis-Laval, M. Repiquet. — Au Conseil d'arrondissement : à Lyon, 2^e canton, M. Marduel; 3^e canton, M. Boudet; 6^e canton, M. Poncet; 7^e canton, M. Fontaine; 8^e canton, M. Brunard; à Saint-Genis-Laval, M. Millou.

5 Août. — Ouverture de la troisième session des Assises du département du Rhône, sous la présidence de M. Pélagaud, conseiller à la Cour d'appel, assisté de MM. Cuaz et Violla, aussi conseillers à la même Cour.

12 Août. — Ouverture de la première session ordinaire du Conseil d'arrondissement de Lyon. Sont élus : Président, M. Dru; vice-président, M. Michel; secrétaires, MM. Guichard et Fontaine.